

# SUSTAINABILITY REPORT

株式会社上田商会は環境配慮型のコンクリート製品で、建設工事の低炭素化に貢献します。



©1996 CONSADE

上田商会は北海道コンサドーレ札幌とパートナーシップ契約を結んでいます。エシカルコンクリートTUTUMUで製造されたコンクリート製品の売上の一  
部を、北海道コンサドーレ札幌のSDGs  
プロジェクト「PASS」へ寄付します。寄  
付金は選手等による子供たちへの  
教育事業に充てられます。

株式会社 玉川組 様は  
2024年3月1日～12月25日までに

従来比 19.63トン  
原材料由来のCO<sub>2</sub>排出量を削減しました。

## NEWS



エシカルコンクリートTUTUMUは、産業副産物である高炉スラグ微粉末やフライアッシュを利用した環境配慮型のコンクリートです。将来的には再生骨材の利用も視野に入れております。一般的な配合のコンクリート製品に比べて、CO<sub>2</sub>排出量が平均41%削減されます。また強度と耐久性は向上します。それらを従来品と同価格でご提供いたします。



当社はコンクリート製品メーカーでは日本で初めて「Science Based Targets (SBT) イニシアチブ」から認定を取得しました。これは当社が設定した温室効果ガス排出削減目標が「パリ協定<sup>1</sup>」の目指す、世界の平均気温上昇を産業革命前に比べ2°Cを十分に下回る水準に抑える、科学的な根拠に基づいた目標であるとして認定されたものです。

<sup>1</sup> 2015年に開催された「国連気候変動枠組条約締約国会議(COP21)」で採択された温室効果ガス排出削減に関する多国間協定



太陽光発電は持続可能なエネルギーとして注目されており、CO<sub>2</sub>を一切排出しない、地球に優しいクリーンなエネルギーです。上田グループは2021年から自家消費型太陽光発電を導入し、千歳工場では250kW、砂原工場では108kWのシステムを稼働させています。今後もクリーンで持続可能なエネルギーとして、太陽光発電の導入を進めてまいります。